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secondo la nuova predisposta competenza 
territoriale dei singoli Consorzi del Tavoliere. 

Credo di avere sufficientemente chiarito, 
senza illudermi di aver sodisfatto il came-
rata Canelli, di avere sufficientemente chia-
rito le direttive semplici e limpide che ha 
seguito in questa materia il Ministero del-
l'agricoltura. 

Il camerata Caradonna ha sollevato anche 
il problema dei trat turi e della transumanza 
dei greggi. Non credo che la Camera tenga 
molto a che io entri anche in questi argo-
menti. 

Voci. No, no.... 
SERPIERI , sottosegretario di Stato per 

la bonifica integrale. E quindi finisco. 
Finisco con un semplice augurio nel quale 

credo di avere del tut to consenzienti anche i 
camerati Canelli e Caradonna. È la terza 
volta che viene alla Camera il problema della 
bonifica del Tavoliere; ci viene sempre per 
discutere su quanto si dovrà fare. Mi auguro 
che ci venga la quarta volta solo per pren-
dere atto di quello che si è compiuto. (Bene). 
Perchè, al di fuori di questa discussione e 
degli eventuali dissensi, è certo che tut t i sen-
tono - a cominciare dagli onorevoli inter-
pellanti che amano di appassionato amore 
la loro terra - tut t i sentono che veramente 
questo problema del Tavoliere, la maggior 
pianura d'Italia dopo quella del Po, ha un 
carattere nazionale. E tut t i vogliamo, assolu-
tamente vogliamo, che questa bonifica sia 
portata - attraverso, certamente, il lungo 
tempo necessario - al suo compimento: essa 
sarà veramente una delle imprese che rende-
ranno gloriosa nei secoli la Rivoluzione delle 
camicie nere. (Vivissimi applausi -— Molte 
congratulazioni). 

PRESIDENTE. Gli onorevoli interpel-
lanti intendono replicare ? Onorevole Canelli ? 

CANELLI. No, mi riservo il diritto di 
presentare eventualmente una mozione. (Com-
menti). 

PRESIDENTE. Onorevole Caradonna, in-tende replicare ? 
CARADONNA. No. Mi riservo di ritor-nare sull'argomento in altra occasione. (Com-menti). 
PRESIDENTE. Lo svolgimento di queste 

interpellanze è, dunque, esaurito. 

Presentazione di disegni di legge. 
PRESIDENTE. Ha chiesto di parlare 

1 onorevole ministro delle comunicazioni. Ne 
ha facoltà. 

CIANO, ministro delle comunicazioni. Mi 
onoro di presentare alla Camera il seguente 
disegno di legge: 

Conversione in legge del Regio decreto-
legge 19 gennaio 1931, n. 157, che approva 
una Convenzione modificativa di quelle vi-
genti con la società « Puglia » per l'esercizio 
delle linee di navigazione sovvenzionate co-
stituenti il gruppo VI (Bari). (892) 

PRESIDENTE. Do atto all'onorevole 
ministro delle comunicazioni della presenta-
zione di questo disegno di legge. Sarà tra-
smesso alla Giunta generale del bilancio. 

Ha chiesto di parlare l'onorevole ministro 
dei lavori pubblici. 

Ne ha facoltà. 
CROLLALANZA, ministro dei lavori pub-

blici. Mi onoro di presentare alla Camera il 
seguente disegno di legge: ' 

Conversione in legge del Regio decreto-
legge 14 febbraio 1931, n. 165, recante l 'auto-
rizzazione della ulteriore spesa di lire 15 mi-
lioni per l 'attuazione delle provvidenze in 
favore dei danneggiati dal terremoto del 
23 luglio 1930. (893) 

PRESIDENTE. Do atto all'onorevole 
ministro dei lavori pubblici della presenta-
zione di questo disegno di legge. Sarà inviato 
alla Giunta generale del bilancio. 
Discussione del disegno di legge: Mi-

glioramento delle pensioni ai marit-
timi inscritti alla Cassa invalidi della 
Marina mercantile. 
PRESIDENTE. L'ordine del giorno reca 

la discussione del disegno di legge: Miglio-
ramento delle pensioni ai marittimi inscritti 
alla Cassa invalidi della Marina mercantile. 

Se ne dia lettura. 
VERDI, segretario, legge. (V. Stampato 

n. 842-A). 
PRESIDENTE. È aperta la discussione 

generale su questo disegno di legge. 
BARNI. Chiedo di parlare. 
PRESIDENTE. Ne ha facoltà. 
BARNI. Per ragioni ben comprensibili, 

tanto io quanto l'onorevole Pala rinunciamo 
alla parola su questa legge importantissima 
per la gente del mare. Ci riserviamo di par-
larne in sede di bilancio del Ministero delle 
comunicazioni. 

Per ora, a nome della gente del mare, 
ringraziamo Sua Eccellenza Ciano ed il re-
latore onorevole Giardina per la sollecita 
cura che è s tata posta nel presentare alla 
vostra approvazione le modifiche alla legge 
sulla Cassa invalidi. 


